

PENCATATAN TRANSAKSI MENGGUNAKAN APLIKASI STROBERI PADA EMKM TEMPE DI DESA TRIHARJO LAMPUNG SELATAN

Reva Meiliana*, Nolita Yeni Siregar, Shinta Monica Ayu

Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Institut Informatika dan Bisnis Darmajaya Lampung

Corresponden author Email*: reva.meiliana@darmajaya.ac.id

Abstract

The Strawberry Cashier application belonging to BRI Bank. This application is a tool that is simple and easy to use for EMKM actors. Moreover, in the current digital era, real-time information is needed, with the use of this application helping EMKM in presenting financial reports quickly and precisely. Objective financial statements can be used to apply for loans to lending institutions such as banking. This service is carried out by providing training in the preparation of simple financial reports using the Strawberry Cashier Application at Pujiyanto's EMKM. After this service, it is hoped that EMKM Pujiyanto will be able to apply the recording of financial statements using the Strawberry Application Cashier.

Keywords: Aplikasi Stroberi, Laporan keuangan, EMKM

Abstrak

Aplikasi Stroberi Kasir milik Bank BRI. Aplikasi ini merupakan *tools* yang sederhana dan mudah digunakan bagi pelaku EMKM. Apalagi pada era digital saat ini informasi yang *realtime* sangat dibutuhkan, dengan penggunaan aplikasi ini membantu EMKM dalam menyajikan laporan keuangan yang cepat dan tepat. Laporan keuangan yang objektif dapat digunakan untuk pengajuan pinjaman pada lembaga penyedia pinjaman seperti perbankan. Pengabdian ini dilakukan dengan memberikan pelatihan penyusunan laporan keuangan sederhana dengan menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir pada EMKM milik Pujiyanto. Setelah Pengabdian ini diharapkan EMKM Pujiyanto dapat menerapkan pencatatan laporan keuangan dengan menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir.

Kata kunci: Aplikasi Stroberi, Laporan keuangan, EMKM

Copyright © 2022, Reva Meiliana, Nolita Yeni Siregar, Shinta Monica Ayu

This is an open *access* article under the CC-BY NC-SA license.

DOI 10.30656/ps2pm.v4i2.5575

PENDAHULUAN

Desa Triharjo pada 1999. Desa yang saat ini berada di Kecamatan Merbau Mataram Kabupaten Lampung Selatan ini berdiri dari pecahan tiga desa, yaitu Desa Merbau Mataram, Suban, dan Karang Raja. Pada awal berdirinya masih merupakan bagian dari Kecamatan Katibung. Melalui keputusan Gubernur tersebut, selain Desa Triharjo, Desa Merbau Mataram dan Desa Suban juga dimekarkan menjadi Desa Panca Tunggal. Desa Triharjo terdiri dari 10 dusun dengan jumlah penduduk sebanyak 4418 jiwa. Sebagian besar mata pencaharian penduduk Desa Triharjo adalah sebagai petani.

Desa Triharjo memiliki beberapa jenis EMKM antara lain usaha budidaya jamur tiram, pembuatan tempe, pembuatan kue basah. Sebagian besar EMKM masih secara individual. Potensi yang digali pada pengabdian ini salah satunya adalah EMKM yang bergerak di bidang pembuatan tempe. EMKM tempe milik Pak Pujiyanto dibentuk sejak 15 tahun yang lalu, EMKM ini dibentuk sebagai usaha jangka panjang bagi pelaku usaha EMKM tersebut. EMKM milik Pak Pujiyanto menghasilkan produk yang dihasilkan yaitu tempe. Bentuk pengemasan tempe nya yaitu ada yang ukuran kecil sedang dan besar dan menggunakan plastik sebagai pengemasannya. Produk tempe tersebut dikemas dengan menggunakan kemasan daun dan secara kemasan masih sederhana. EMKM tempe milik Pak Pujiyanto beralamat di Girijaya 1 Triharjo Merbau Mataram, Lampung Selatan.

Jumlah pekerja yang diberdayakan berjumlah tiga orang dan sebagai pelaku tenaga kerjanya hanya keluarga Pak Pujiyanto. EMKM ini masih menggunakan sistem catatan keuangan secara manual dan pencatatannya masih digabung dengan pemilik. Ini merupakan kelemahan untuk usaha individu. Pada pengabdian ini kami memberikan pelatihan penyusunan keuangan dengan menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir milik Bank BRI. Aplikasi ini merupakan tools yang sederhana dan mudah digunakan bagi pelaku EMKM. Apalagi pada era digital saat ini informasi yang realtime sangat dibutuhkan, dengan penggunaan aplikasi ini membantu EMKM dalam menyajikan laporan keuangan yang cepat dan tepat. Laporan keuangan yang objektif dapat digunakan untuk pengajuan pinjaman pada lembaga penyedia pinjaman seperti perbankan.

METODE PELAKSANAAN

Metode pelaksanaan yang dilakukan di desa adalah dengan cara memberikan pelatihan transaksi digital menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir BRI. Adapun permasalahan yang dihadapi oleh EMKM tempe tersebut yaitu dalam bidang pencatatan laporan keuangan yang hanya mengandalkan pencatatan laporan keuangan secara manual sehingga pencatatan yang dilakukan belum maksimal dan masih sederhana. Mengapa pengabdian ini menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir, karena Aplikasi Stroberi Kasir merupakan pencatatan laporan keuangan yang sudah memiliki banyak digunakan khususnya oleh EMKM. Sehingga dapat dilihat bagaimana Aplikasi Stroberi Kasir BRI ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kesejahteraan pelaku EMKM tempe milik Pak Pujiyanto secara berkesinambungan melalui layanan transaksi digital yang dapat menjawab berbagai permasalahan administrasi dan finansial di EMKM tempe milik Pak Pujiyanto peluang untuk mencatat laporan keuangan produk tempe ini menggunakan aplikasi ini sudah sangat optimal. Kelebihan Aplikasi Stroberi Kasir dalam hal transaksi suatu produknya pelaku usaha harus bisa mengendalikannya dalam berbagai macam cara menggunakan dan memakai fasilitas Stroberi Kasir BRI dengan semaksimal mungkin. Karena banyak macam cara menggunakan stroberi kasir BRI yaitu didalamnya terdapat berbagai fitur transaksi yang memberikan kemudahan dalam bertransaksi.

Membantu optimalkan EMKM tempe milik Pak Pujiyanto melalui Aplikasi Stroberi BRI

Dalam program pengabdian ini, kami memberikan pelatihan melalui arahan kepada pelaku EMKM tempe milik Pak Pujiyanto yaitu membuat akun pada Aplikasi Stroberi Kasir BRI, Stroberi Kasir BRI yang saat ini sangat mudah di temukan karena jangkanya sangat luas dan sudah banyak penggunanya. Dan dalam proses pencatatan karna kurangnya pemahaman tentang menggunakan aplikasi dalam penjualan produk usaha, sehingga saya membantumengarahkan untuk menggunakan Stroberi Kasir BRI terhadap sumber daya manusia yang ada di EMKM tempe tersebut agar tergerak untuk memanfaatkan kecanggihan alat teknologi dalam proses pencatatan laporan keuangan agar memudahkan dalam proses trasnsaksi. Selanjutnya saya memberikan langsung pelatihan dalam hal menggunakan Stoberi Kasir BRI dari tahap awal hingga akhir, pertama-tama memberikan nama dan password Stroberi Kasir BRI untuk ke akun EMKM

dapat terdaftar di akun baru Stroberi Kasir BRI. Dan setelah terdaftar saya memberikam nama dan password pribadi EMKM yang mana nantinya pemilik dapat langsung membuka akun Stroberi Kasir BRI pribadinya sendiri. Dan selanjutnya saya mengajarkan bagaimana fitur-fitur yang ada di aplikasi saya mengambil fitur aplikasi bisnis dan saya menjelaskan apa pentingnya fitur tersebut terhadap pelaku usaha. Sehingga pelaku usaha langsung dapat wawasan baru karna betapa pentingnya bagi kelangsungan usaha terhadap fitur tersebut dan Stroberi Kasir BRI sangat membantu proses pencatatan keuangan karna pengerjaannya bisa dengan santai tanpa harus mencatat secara manual lagi. Langkah-langkah yang saya ambil ini sudah sangat produktif karna pelaku bisnis yang ada di dalam EMKM langsung paham untuk cara menggunakan dan membuat instagram terhadap bisnis yang sedang dijalankan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil yang didapat dalam program kerja pengabdian ini adalah sumber daya yang terdapat di EMKM tempe milik Pak Pujiyanto langsung dapat memahami bagaimana menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir BRI, pelaku usaha jadi dapat mengoperasikan dengan baik dan dapat melakukan sendiri dalam pencatatan transaksi yang telah kami berikan melalui pelatihan. Sehingga saat ini pelaku usaha tidak kesulitan lagi dalam pencatatan dan penyusunan laporan keuangan. Pelatihan yang diberikan juga mengajarkan bagaimana memasukkan produknya sendiri di dalam aplikasi yang telah diberikan sebelumnya. Sehingga dampak positif yang dapat diambil dari program kerja yang kami lakukan sangat bermanfaat dan sangat menambah wawasan pelaku EMKM tempe milik Pak Pujiyanto tersebut.

Banyak pelatihan Aplikasi Stroberi Kasir BRI yang saya berikan kepada pelaku EMKM sehingga pelaku EMKM dapat memahami dari ilmu yang diterima dan dapat langsung mengapliksinnnya sehingga memudahkan untuk melakukan pencatatan laporan keuangannya agar tidak berpengaruh negatif baik terhadap saya dan pelaku EMKM jadi sama-sama memberikan ilmu yang bermanfaat satu sama lain. Program kerja ini tidak diketahui sama sekali manfaatnya dan kegiatan ini memberikan manfaat bagi EMKM dari sebelumnya tidak mengetahui cara penggunaan aplikasi sampai kepada tahap memahami

cara menggunakan aplikasi ini untuk usaha yang dikembangkan oleh pelaku EMKM tempe milik Pak Pujiyanto tersebut. Berikut langkah-langkah dari pengenalan Aplikasi Stroberi Kasir BRI sampai pada hasil yang dilakukan:



Gambar 1. Pengenalan Stroberi Kasir BRI

Langkah-langkah membuat akun Stroberi Kasir BRI :

Pertama kali hal yang saya lakukan yaitu mendownload aplikasi Stroberi Kasir BRI di google playstore milik pelaku usaha karena pemilik EMKM belum mendownload aplikasi tersebut sehingga sekarang sudah ada di handphone pribadi EMKM tempe.



Gambar 2. Download Stroberi Kasir BRI

Selanjutnya saya membuka Aplikasi Stroberi Kasir BRI tersebut dengan membuat akun Stroberi Kasir BRI terlebih dahulu, yang saya lakukan yaitu mengisi nomor

telpon pada Stroberi Kasir BRI, mengisi nama lengkap, dan membuat kata sandi agar dapat log in pada aplikasi tersebut sebagai berikut :



Gambar 3. Daftar Akun Baru

Setelah itu saya memasukkan nomor telpon dan kata sandi yang sudah di buat sebelumnya untuk log in ke akun Stroberi Kasir BRI sebagai berikut :



Gambar 4. Nomor telpon dan kata sandi

Setelah berhasil membuat akun baru, lalu tahap selanjutnya adalah login lalu memilih fitur Buku Kas dan memasukkan nominal kas yang kita miliki sebagai berikut:



Gambar 5. Saldo kas Pak Pujiyanto

Langkah selanjutnya saya akan membuka fitur kelola produk kemudian masukkan foto produk, nama produk, pilih kategori dan harga modal kemudian hasilnya sebagai berikut :



Gambar 6. Kelola produk tempe Pak Pujiyanto

Langkah terakhir yaitu setelah melakukan kelola produk tempe kemudian mengisi stok produk tempe milik Pak Pujiyanto lalu aplikasi tersebut sudah siap digunakan.



Gambar 7. Stok tempe Pak Pujiyanto

Berdasarkan program kerja yang telah dijalankan di Desa Triharjo dalam hal pengabdian masyarakat memiliki berbagai dampak sebagai berikut:

Dampak bagi EMKM Tempe Pak Pujianto

Sebagai pemilik dari EMKM tempe mereka mendapatkan berbagai pengetahuan dan hal-hal yang sebelumnya mereka tidak ketahui menjadi mengetahui dari informasi yang kami berikan. Dalam hal teknologi, pemilik EMKM sangat kurang memahami bagaimana mengoperasikannya, sehingga dengan adanya pencatatan laporan keuangan melalui digital mereka dapat memahami kegunaan alat teknologi informasi yang berperan sangat efektif pada proses penjualan saat ini. Salah satunya Aplikasi Stroberi Kasir BRI. Pelaku usaha jadi mengetahui manfaat positif yang didapat dari manfaat aplikasi tersebut.

SIMPULAN

Berdasarkan kegiatan pengabdian masyarakat di Desa Triharjo Kecamatan Merbau Matraram Kabupaten Lampung Selatan program kerja ini sangat fokus dalam pengembangan EMKM untuk dapat meningkatkan potensi yang ada di desa. Simpulan dari kegiatan ini adalah bahwa EMKM Tempe milik Pak Pujianto masih mencatat transaksinya dengan manual dan terkadang tidak dicatat. Program kegiatan Pengabdian Masyarakat untuk membantu memperkenalkan dan memberi pelatihan pencatatan transaksi secara digital menggunakan Aplikasi Stroberi Kasir BRI. Adapun kendala yang dihadapi oleh EMKM adalah kurang dan lemahnya kompetensi yang dimiliki oleh Sumber Daya Manusia EMKM dalam mempelajari aplikasi penyusunan laporan keuangan.

DAFTAR PUSTAKA

Bank Rakyat Indonesia. 2021. Manual Book New Stroberi Tagihan versi 2.0.

Suaryansyah, Berandi, 2022. Peran Fintech (Aplikasi Stroberi Kasir) Dalam Meningkatkan Pengelolaan Keuangan UMKM di Kabupaten Belitung. Jurnal Ilmu Sosial, Manajemen, Akuntansi, dan Bisnis Vol. 3 No. 2. Politeknik Belitung

Tim Penyusun, 2022. Buku Panduan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat Institut Informatika Dan Bisnis Darmajaya

<https://triharjoblog.wordpress.com/2016/04/18/sejarah-triharjo/diakses> pada tanggal 2 Oktober 2022 pukul 14.05

<https://play.google.com/store/apps/details?id=id.co.bri.stroberikasir&hl=in&gl=U> pada tanggal 30 Agustus 2022 pukul 09.15